
Joaquim Barbosa diz em nota que repudia “fabricantes de escândalos”

O ministro Joaquim Barbosa, do Supremo Tribunal Federal, divulgou nota nesta segunda-feira (9/8) para
falar sobre a sua licença médica e responder à notícia do jornal O Estado de S.Paulo de que participou
de festas e esteve em bares em Brasília durante o período de afastamento do Supremo. De acordo com
ele, "os dados médicos e os procedimentos a que se submeteu ao longo dos últimos três anos estão
fartamente documentados no serviço médico do Supremo Tribunal Federal".

Na nota, Joaquim diz ainda que "as notícias são de caráter sensacionalista e as fotografias de qualidade
duvidosa publicadas nos últimos dias, externo meu repúdio aos aspirantes a paparazzi e fabricantes de
escândalos que, sorrateiramente, invadiram minha privacidade em alguns poucos momentos de lazer,
permitidos e até aconselhados pelos médicos que me assistem".

Pauta
Na nota o ministro confirma a sua volta ao Supremo para tratar de casos importantes. Entre os processos
que estão na pauta da próxima quinta-feira (12/8), está a Ação Penal 470, que trata do julgamento dos
envolvidos no mensalão, da qual é relator. Joaquim Barbosa também deverá desempatar a votação sobre
a Contribuição Social sobre o Lucro Líquido (CSLL).

Ele também pediu a inclusão na pauta do Inquérito 2.027, que trata da denúncia contra o senador Valdir
Raupp (PMDB-RO) por crimes contra o sistema financeiro. Ainda que esteja na pauta da sessão desta
semana, a Assessoria de Imprensa do STF avisa que não é possível afirmar que todos esses processos
serão julgados na quinta-feira.

Leia aqui a nota de Joaquim Barbosa.
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